



## 鉱山採掘と若杉山辰砂採掘遺跡

11月15日に夢ホールで「いにしえの鉱山採掘」と題した講演会が開催されました。鉱山採掘をテーマとし、鉱山採掘の歴史や辰砂採掘との関連、火入れ法採掘の放射性炭素年代測定結果報告などが話されました。



## 地域を彩る壁画再創造プロジェクト

地元の小学生と園児が11月4日、那賀川町中島港海岸防潮堤で「出島壁画再創造プロジェクト」を行いました。クラスで協力して自由に絵を描いたり、手形を押すなどして作品を完成させました。



## みどりのカーテン表彰式

11月1日、ゴーヤで緑のカーテンを作り夏の暑さ対策につなげる「みどりのカーテンプロジェクト」の表彰式が阿南市商工業振興センターで行われました。企業の部48社、学校の部13校が取り組み、優秀な作品が集まりました。



## 防災力強化のために

橋港小勝緑地で11月30日に「令和7年度阿南市総合防災訓練」を実施しました。地域住民や関係機関等約300人が参加し、津波避難訓練や住民参加型の救護訓練（応急措置等）を行い、一人一人が防災意識を高めました。



## 豊かな感性と想像力を育む絵本の世界

11月1日～16日に那賀川図書館で「やまもとしんじ 絵本原画展」が行われました。お店や都道府県が舞台のさがし絵本や、人気コミックとのコラボレーション作品が展示され、来場者は楽しそうに見ていました。



## ナカちゃんへの感謝を込めて

ナカちゃんが那賀川に来て20周年を迎えた「感謝祭」が11月2日に那賀川社会福祉会館で開催され、エピソードや歌が披露されました。11月4日には阿南市上空にアザラシのような形に見える雲が発生するなど、地元ではナカちゃんを思い出す機会となりました。